



## Séjour à Saint-Lary : Jour 1

publié le 06/03/2023

Nous sommes bien arrivés et installés au centre.

Le trajet s'est très bien passé.

Nous sommes arrivés avec un magnifique ciel bleu et le soleil ✨ !

Nous venons d'aller chercher le matériel : chacun est donc paré pour la journée de demain !

Les élèves ont pu s'essayer à la luge : de 1eres sensations de glisse et des fous-rires pour beaucoup !

Maintenant, douche et repas à suivre. Nous ne serons pas tard au lit car tous sont déjà bien fatigués de la journée et du réveil matinal !

A demain soir pour d'autres nouvelles !

